

Déclaration de la Fédération Nationale des Organisations de Santé de Côte d'Ivoire (FENOSCI)

Le 14 août 2021, les populations ivoiriennes ont été informées par les réseaux sociaux du premier cas de la maladie à virus EBOLA à Abidjan, capitale économique de la Côte d'Ivoire. Cette information sera confirmée par les services compétents du Ministère de la Santé, de l'hygiène publique et de la couverture Maladie Universelle.

La FENOSCI exprime son inquiétude face à cette situation. Cependant, elle voudrait témoigner sa gratitude et sa satisfaction au Gouvernement pour la promptitude avec laquelle l'information diffusée, a été traitée.

Aussi, voudrait-elle saluer les actions entreprises pour gérer au mieux cette situation sanitaire délicate.

Par ailleurs, elle se joint au Ministère de la Santé, de l'Hygiène Publique et de la Couverture Maladie Universelle, pour remercier les partenaires techniques et financiers, en particulier l'OMS pour sa constance sollicitude.

Cette action rappelle la gestion de la CoViD 19 par le Gouvernement ce qui a permis aujourd'hui une quasi-maîtrise de l'épidémie.

Par ailleurs, la FENOSCI recommande un contrôle sanitaire renforcé aux frontières des pays à risque compte tenu des menaces sanitaires : **Marburg, Ebola, CoViD 19** afin de prévenir l'importation de ces maladies.

Les organisations de la société civile, ayant reçue la formation sur la sécurité sanitaire, à travers la FENOSCI se tiennent disponibles pour accompagner le gouvernement dans les actions de riposte contre ces épidémies, notamment en termes de prévention et de relai de l'information officielle aux communautés.

Fait à Abidjan, le 16 août 2021

La Présidente du Conseil d'Administration



Mme KONE Solange PETE